

Sanciones a PDVSA permitieron a Colombia vender a Citgo 22% de su **petróleo** enviado a EEUU



Colombia exportó un promedio de 316.333 barriles diarios entre enero y junio de 2020 (Foto **Ecopetrol**)

Colombia exportó hacia Estados Unidos un promedio de 316.333 barriles de **petróleo** durante el primer semestre de 2020, volumen que esta 25,4% por debajo con respecto al mismo período de 2019, y de esa cantidad 22% fue comprado por Citgo, la filial de **Petróleo**s de Venezuela (PDVSA) en Estados Unidos, lo que contrasta con lo que ocurrió hace un año cuando solo recibió 10% de los despachos de hidrocarburos e inferior a 5% en 2018.

En promedio, las compras de crudo colombiano entre enero y junio de 2020 por parte de Citgo alcanzaron los 69.500 barriles por día, convirtiéndose en uno de los clientes de la empresa estatal **Ecopetrol** tras las decisión del gobierno de los Estados Unidos de prohibir el suministro de crudo por parte de PDVSA en enero del año pasado.

El reporte de la EIA señala que puntualmente junio de 2020 Colombia exportó un promedio de 369.000 barriles diarios hacia Estados Unidos,

volumen que indica un descenso de 26.000 barriles diarios si se compara con junio de 2019 pero en cambio mostró un aumento de 47,6% con respecto a mayo y la razón fundamental de esa alza se debe a que Citgo alcanzó pico de 81.500 barriles diarios.

Durante la primera mitad de 2020, Colombia se coloca como quinto suplidor de **petróleo** de los Estados Unidos, por debajo de Canadá, Arabia Saudita, México y Rusia.

Categoría: **Petróleo**

País: Colombia

Términos Relacionados: PDVSA **Ecopetrol** Citgo Estados Unidos Crudo EIA

PUBLICADO: 03 de septiembre de 2020

LEA TAMBIÉN



Sanciones a PDVSA permitieron a Colombia vender a Citgo 22% de su **petróleo** enviado a EEUU



Petroamazonas invertirá \$5,13 millones en proyectos de infraestructura comunitaria durante 2020



12,7% aumentaron exportaciones petroleras de PDVSA en agosto gracias a Reliance



Nueva Ley del Gas en Brasil podría favorecer inversiones por \$8.000 millones